

Les Bordins de l'Arnon toujours en piste

Publié le 30/08/2021 à 06:25 | Mis à jour le 30/08/2021 à 06:25

SAINT-GEORGES-SUR-ARNON



De nouveaux danseurs et musiciens sont les bienvenus.

© Photo NR

Vendredi soir, les Bordins de l'Arnon ont eu grand plaisir à pouvoir reprendre leurs répétitions d'initiation ou de perfectionnement aux danses traditionnelles.

Après avoir vu, pendant dix-huit mois, toutes ses activités paralysées pour cause de crise sanitaire, le groupe folklorique redémarre ses entraînements avec au moins dix-sept (13 danseurs et 4 musiciens) de ses trente-quatre adhérents. Cette envie de danser et de pouvoir faire ainsi la promotion du folklore berrichon, notamment hors région, est certes encourageante. Mais elle est toutefois contrariée par l'annulation de toutes les manifestations à venir jusqu'au prochain printemps. C'est le cas, en particulier, des retrouvailles reportées avec les Felger Bro Gallou, leurs amis bretons que les Bordins de l'Arnon devraient accueillir en vue d'animer ensemble une fête à Graçay (Cher), à la mi-septembre. Pour devenir les ambassadeurs du folklore berrichon, de nouveaux danseurs et musiciens sont les bienvenus au sein des Bordins de l'Arnon.

Les séances d'initiation ou de perfectionnement aux danses traditionnelles issues du Bas et Haut Berry sont enseignées deux vendredis soirs par mois, à la grande salle des fêtes. Contact : tél. 06.20.11.59.82 ou 02.48.55.18.48.